

DIX MOTS

Quand j'entends les oiseaux, mon esprit se faufile vers la mère nature, car ils sont le soleil de l'âme.

Tout d'abord je pense que les oiseaux sont des êtres charmants qui possèdent un talent spécial qui est notamment leur voix. Leurs chansons sont comme un chemin secret bordé des roses que le cœur emprunte pour rejoindre sa dulcinée.

J'aurais aimé être un oiseau, qui déploie ses ailes au-dessus des hautes montagnes, qui sent la brise vaporeuse du föhn. D'ailleurs si j'avais été un oiseau j'aurais pu sentir la fragrance des fleurs du matin. Puis, mon allure serait une énigme lumineuse pour les personnes. De surcroît, j'aurais pu décoller à tout moment pour que je puisse profiter des chambres à air, offertes par la mère nature.

Finalement, je crois que les oiseaux sont les plus nobles et le plus beaux êtres qui puissent exister sur la planète .